



Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

www.ingenried.de



Jugend macht Dorf – Einladung 06. April 2022

Inbesondere die jungen Dorfbewohner sind aufgerufen, am Projekt mitzumachen und die zukünftige Entwicklung ihres Dorfes mitzugestalten. Im ersten Schritt soll sich eine Gruppe finden, die eigene Ideen, Wünsche und Vorstellungen entwickelt und in das Projekt einbringt. All das, was die jungen Leute im Dorf bewegt, ist für die Zukunft wichtig. Die Gruppe bildet den sog. Jugendrat, der mit 30 % (vier Personen) ein Mitbestimmungsrecht im Gemeindegremium erhält.



Hierzu findet eine Auftaktveranstaltung statt:

Mittwoch, 06. April 2022 um 19.30 Uhr im Versammlungsraum der Mehrzweckhalle

Alle jungen Menschen in einem Alter von 14 bis 23 Jahren sind aufgerufen, sich aktiv zu beteiligen, denn nur wer mitmacht, kann etwas verändern und Demokratie live erleben.

Krötenwanderung in Krottenhill

Das Landratsamt Ostallgäu weist alle Bürgerinnen und Bürger darauf hin, dass auf der Verbindungsstraße zwischen Krottenhill und Bidingen in den nächsten Wochen verstärkt Amphibien unterwegs sind. Der Weiher in Ruderatsried ist ein Haupt-Laichgewässer und die Wanderung von Kröten setzt bei Regen schlagartig ein. Die Gemeinden Ingenried und Bidingen haben Hinweisschilder und eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h angeordnet. Um hohe Verluste zu vermeiden, bitten die Behörden um Beachtung.



30 Jahre Dorferneuerung um den Auerberg

Die Zusammenarbeit von zunächst acht Gemeinden am Auerberg auf der Grundlage Dorferneuerung und Flurneuordnung war in Bayern 1992 der erste Versuch einer Regionalen Landentwicklung. Im Laufe der Jahre hat sich Auerbergland zu einem Projekt der Integrierten Ländlichen Entwicklung von vierzehn Gemeinden mit einer gemeinsamen Entwicklungsstrategie und vielen konkreten Projekten entwickelt. Zu diesem Jubiläum wird es ab Juli 2022 eine Wanderausstellung in den Auerbergland-Gemeinden geben. Durch den Zusammenschluss konnten auch in Ingenried viele Projekte gefördert werden. In den letzten Jahren wurde der Dorfladen finanziell und konzeptionell unterstützt. Kleinprojekte wie die Instrumente der musikalischen Früherziehung, die Anschlagtafeln im Kindergarten und Mehrzweckhalle wurden mit 80 % gefördert. In 2022 sind der Neubau der Umkleidekabinen am Erbenschwanger Weiher und die Anschaffung eines multifunktionalen Loipenspurgeräts eingereicht worden.

Ingenried, 02. April 2022, Georg Saur